
 
112學年度第 2次圖書館推展委員會會議記錄 

 

  

時間：113年 03月 05日 (星期二) 中午 12:00-13:00 

地點：圖書館 2樓 AI練功坊 

主席：廖淑娟館長 

出席：略如出席報告 

紀錄：黃斐籃 

壹、主席致詞： 

各位圖書委員，大家好，午安！ 

    我個人因為去年底不小心跌倒開刀，養傷到上週醫生終於宣布我腳傷畢業，所

以今天真的很高興可以「站」在這邊跟委員們進行工作報告，也感謝委員們來參加

此會議，提供我們難得的交流機會。 

我們近期推出「膠囊咖啡機」新服務，今天也有設置歡迎老師體驗；另外112年

我們執行深耕計畫產出了一本原創性繪本【自然守護隊的農場冒險】，也同步展示

於後方。在接下來的時間裡，我將與各位分享過去一學期內圖書館業務的成果，將

一起檢視這些成就。之後，我們的同仁將就讀書會/學習社群精進規劃以及112年深

耕計畫書香/故事銀行執行成果，進行相關業務報告。 

大學圖書館在推動讀書風氣方面扮演着重要的角色，我們一直在努力通過多元

化的方式來推廣圖書資源的利用。由於會議時間有限，如果各位圖書委員對圖書館

的任何方面有建議或疑問，包括資源、閱覽空間、推廣等，隨時歡迎與我們聯繫。

此外，我們也期待在會議之外進行更多的互動和交流。未來，我們希望各位委員能

夠通過不同的途徑協助我們推動圖書館的各項工作。期待在新學期中，我們能夠攜

手努力，使圖書館在校園中發揮更大的作用。 

貳、上次會議紀錄確認：無異議通過。 

參、工作報告(請參見會議資料頁 3-14) 

肆、專案報告(請參見會議資料頁 15) 

一、 讀書會/學習社群專案精進報告 

針對讀書會/學習社群創課平台統計及參與教師訪談結果建議。  

二、 深耕計畫書香/故事銀行專案報告 
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伍、臨時動議： 

針對以下委員提問及建議，皆於現場提供委員相關回覆。 

一、 創意商品設計學系柯雅娟老師： 

書香/故事銀行計畫概念很棒，希望可以帶領學生一起加入執行。 

二、 財務金融學系廖美華老師： 

希望可以預約本學期與圖書館合作辦理「企業倫理課程」影片成果展。 

三、 通識中心王晴慧老師： 

針對推動級借閱率 50%以上，教師評鑑加分部分，建議不限於班級導 

師，可以擴及到課程老師。(圖書館將進行評估研議) 

四、 學生委員楊姍霓同學： 

建議圖書館可以提供電子書閱讀器外借服務。(圖書館將進行評估研議) 

陸、散會：13:05。 






